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令和３年９月定例会では、財政健全化比率についての報告や令和２年度決算、教育委員会委員の任命、大
里財産区管理会委員の選任など、33議案（報告１件含む）が提出され、原案どおり認定・可決されました。
また、２件の陳情を審議し、１件が採択されました。
開会日には、３名の議員が一般質問を行い、新型コロナウイルスワクチン接種の状況や横断歩道の設置な
どについて問いました。

55億9,025万1,475円（前年度比8億8,613万8,447円 増）歳 入 総 額

20億8,573万4,678円（前年度比2億5,413万1,288円 増）歳 入 総 額

53億6,069万2,004円（前年度比8億  231万  154円 増）
　翌年度に繰り越すべき財源　9,649万3,000円歳 出 総 額

19億6,761万4,276円（前年度比2億2,075万5,118円 増）歳 出 総 額

 1億3,306万6,471円実質収支額

 1億1,132万  402円実質収支額

水道企業会計（収益・資本）支出総額 2 億 5,666 万 6,834 円など、全ての決算審議は、原案のとお
り全会一致で認定されました。
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一般会計

特別会計
（13 会計）

常松　秀夫
代表監査委員

９月定例会［会期］９月７日〜13日まで

令和２年度決算の認定等を審議

監
査
委
員
の
審
査
意
見

令和２年度における決算状況は？
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一般会計及び各事業会計ともに黒字であり、実質公債費比率は 8.1％で、早期健全化基準を 16.9 ポ
イント下回りました。また、将来負担比率は 14.5% で、いずれの比率についても、基準の範囲内であ
ることから、村の財政は健全な状態である旨の報告がありました。

（単位：％）

健全化判断比率 令和２年度算定比率 基準（参考）

実質公債費比率 8.1 25.0

将来負担比率 14.5 350.0

※実質公債費比率…地方自治体の収入に対する実質的な借
金の比率

　将来負担比率……将来、財政を圧迫する可能性の度合い
を示す指標

令和２年度は主にどのような事業を行ったのか、科目別の決算額は下記のとおりです。

総 務 費
決　算　額

17億1,978万8,333円
▪役場庁舎トイレ改修工事事業
▪中型バス購入事業
▪支所非常用電源設備整備工事事業
▪新型コロナウイルス感染症対策
に係る特別定額給付金給付事業

農林水産業費
決　算　額

8億7,977万8,874円
▪てんえいふるさと公園（道の
駅季の里天栄）造成工事事業

▪産地生産基盤パワーアップ
事業

▪森林整備事業

消 防 費
決　算　額

2億711万678円
▪防災備蓄倉庫改修工事事業
▪小型動力ポンプ付積載車購
入事業

▪避難所空調設備整備工事事業

民 生 費
決　算　額

6億8,143万6,515円
▪新型コロナウイルス感染症対
策生活支援商品券発行事業

▪各種高齢者福祉事業
▪各種児童福祉事業

商 工 費
決　算　額

5,887万2,391円
▪新型コロナウイルス感染症
対策支援金事業

▪泊まってエールキャンペー
ン補助金事業

▪地域おこし協力隊事業

教 育 費
決　算　額

5億1,290万7,457円
▪公立学校情報通信ネットワー
ク環境施設整備工事事業

▪学校保健特別対策事業
▪小学校トイレ改修工事事業

衛 生 費
決　算　額

4億804万5,646円
▪健康診査・がん予防検診事業
▪各種予防接種事業
▪除染土壌等仮置場原形復旧
工事事業

土 木 費
決　算　額

2億7,552万1,589円
▪社会資本整備総合交付金事業
（法面補修工事、橋梁補修工事）
▪村道維持整備事業
（松田北2号線外21件等）

災害復旧費
決　算　額

1億7,137万6,100円
▪農業施設災害復旧事業
▪林業施設災害復旧事業
▪道路橋梁災害復旧事業

8.9%
8.5% 8.6% 8.6%8.7%

村債残高一覧（一般会計・農業集落排水・簡易水道・上水道）
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村債残高合計 実質公債費比率

歳出予算の主な使い道は？

地方公共団体の財政の健全化は？
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農 業 費
⃝道の駅「季の里天栄」農林水産物直売所施設設計業務委託料 …689.4 万円
⃝道の駅「季の里天栄」農林水産物直売所施設地質調査業務委託料 …484.2 万円
⃝農業経営規模拡大支援事業補助金 ………………………………438.4 万円
⃝山村開発センター修繕工事請負費 ………………………………931.4 万円

土 木 費 ⃝道路維持工事請負費 ………………………………………………2,500 万円
⃝除雪車購入費 ………………………………………………………3,278 万円

消 防 費 ⃝避難所（天栄村体育館）照明機器整備工事請負費 ……………1,331 万円
教 育 費 ⃝こども映画学校業務委託料 ………………………………………579.1 万円

【小山議員】
「有害鳥獣生態調査業務委託料」99 万円は、３地区
で実施したということだが、調査結果はどうだったの
か。また、その結果をどのように生かすのか。

【熊田議員】
がんばれ天栄応援寄附金（ふるさ

と納税）について、他市町村では寄
附額が増えている所が多いようだが、
本村は減っているように感じる。ど
のような対応をしているのか。

【廣瀬議員】
山村開発センターの工事請負費について、詳

しく伺いたい。

【小山議員】
こども映画学校業務委託料について、

詳しく伺いたい。

【産業課長】
今年の１月から３月にかけて計６回、夜７時から

12 時までドローン（熱を感知するカメラを搭載）を
飛ばし調査しました。場所は、牧之内大徳坊、上松本、
大里西沢でそれぞれ２回ずつ実施し、合わせて 59 頭
の有害鳥獣が確認されま
した。

この結果をもとに、有
害鳥獣捕獲実施隊や地域
おこし協力隊が集中的に
ワナをかけるなどを実施
してまいります。

【企画政策課長】
前年度より 200 万円ほど下回っ

たという結果でした。令和３年度は、
インターネットでの寄附サイトを拡
充して実施する予定です。寄附しや
すい金額設定や返礼品の見直し、季
節の限定品などを考え、10 月から
新しいサイトで寄附が行えるように
なります。後半からの伸びに期待し
ているところです。

【産業課長】
山村開発センターは老朽化が進んでおります。
改めて調査したところ、機械室は天井と煙突

にアスベストが確認され、剥がす・塞ぐなどの
工事をして、今後も利用できるようにします。
また、調理室は漏
水などで使えない
状態ですが、調理
や加工が出来るよ
うにリニューアル
する予定です。

【教育長】
プロの映画人に指導を受けながら、子

供たちが天栄村を舞台として、ふるさと
天栄への思いや仲間を思う想いを１本の
映画に作り上げるものです。３日間の日
程で企画・立案・脚本づくりをして、監
督やカメラマン、役者となり、撮影・編
集をして約 10 分間の短編映画を作りま
す。最終日には試写会も行う予定で、現
時点では、小中学生の代表者で２つの映
画を制作予定です。

※上記内容は抜粋となりますので、詳しい内容や他の質疑・答弁に関しては、会議録をご覧ください。

令和２年度天栄村一般会計決算についての議員質疑と答弁

議案第 20号　令和３年度天栄村一般会計補正予算について

歳入歳出それぞれ2億5,477.7万円を追加
予算の総額を48億6,820.9万円へ

PickUP!!

Q Q

Q Q

A
A

A A

4天栄村議会だより
No.155



辺野古新基地建設の中止と、普天間基地
の沖縄県外・国外移転について国民的議
論を行い、憲法に基づき公正かつ民主的
に解決するべきとする意見書の採択を求
める陳情の提出について

コロナ禍による厳しい財政状況に対処し地方税財源の
充実を求める意見書の提出について

米軍普天間基地の辺野古移設について
は、沖縄県と政府との対立が深刻化して
いる状況であり、さらにこれらは国交・
外交の課題でもあることから、現時点で
村として判断すべきではないため。

新型コロナウイルス感染症の拡大は、経済的・社会的
に甚大な影響をもたらしており、国民生活への不安が続
いている。このような状況の中、地域の実情に応じた行
政サービスを持続的に提供していくためには、地方交付
税等の一般財源総額の確保・充実が不可欠である。

不採択

採択

令和３年７月 14日㈬に開会された第３回臨時会において、３議案について審議
され、原案どおり可決となりました。

号 事　　　件 内　　　容

議案

１ 工事請負契約の締結に
ついて

土橋久保地区仮置場　原状回復工事
➡契約者　㈱渡辺建設　天栄支店
　　　　　　支店長　渡部　英幸
　契約金額　8,602 万円

２ 令和３年度天栄村一般
会計補正予算について

歳入歳出 1,496.3 万円追加
➡新型コロナワクチン一般接種にかかる体制整備事業、村
内個人消費と商工業の活性化を図るためのプレミアム商
品券の発行、観光誘客促進を図るための「泊まってエー
ルキャンペーン」事業、凍霜害被害を受けた農家への支
援など

３
令和３年度天栄村工業
用地取得造成事業特別
会計補正予算について

歳出の補正
➡ハイテク大山工業団地の新たな分譲に伴う測量設計業務
を実施

陳情書２件を受け付け、委員会での審査結果を踏まえ、本定例会において１件が採択となり、国へ意見書
を提出しました。

【意見書の送付先】
　　衆議院議長・参議院議長・内閣総理大臣
　　内閣官房長官・財務大臣・総務大臣
　　経済産業大臣・経済再生担当大臣

プレミアム商品券販売の様子プレミアム商品券販売の様子

令和3年第３回臨時会の議案審議結果  期日：７月14日

２件の陳情を審査、議員発議案により１件の意見書提出へ
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号 事 件 内 容 結果

報告 １ 地方公共団体の財政の健全化に関する比率の報告について Ｐ３を参照 －

議案

1 教育委員会委員の任命につき同意を求めることについて 任期満了に伴う委員１名の任命
（小沼由喜枝氏） 同意

2 大里財産区管理会委員の選任につき同意を求めることに
ついて

任期満了に伴う委員５名の選任
（添田辰夫氏、宗方嘉廣氏、大木康男氏、
和田一男氏、大野公子氏）

同意

3 天栄村特定個人情報保護条例の一部を改正する条例の
制定について

行政手続きにおける特定の個人を識別
するための番号の利用等に関する法律
の一部改正等に伴う、引用条文、文言
の改正、並びに個人番号カード再交付
手数料の規定を削除

原案可決

4 天栄村手数料徴収条例の一部を改正する条例の制定に
ついて 原案可決

5 令和２年度天栄村一般会計決算認定について Ｐ２～４参照 認定
6 令和２年度天栄村国民健康保険特別会計決算認定について

特別会計（13会計）

歳入総額：20億 8,573.4 万円

歳出総額：19億 6,761.4 万円

実質収支額：１億 1,132 万円

認定
7 令和２年度牧本財産区特別会計決算認定について 認定
8 令和２年度大里財産区特別会計決算認定について 認定
9 令和２年度湯本財産区特別会計決算認定について 認定

10 令和２年度天栄村工業用地取得造成事業特別会計決算認定について 認定

11 令和２年度天栄村大山地区排水処理施設事業特別会計決算認定について 認定

12 令和２年度天栄村農業集落排水事業特別会計決算認定について 認定

13 令和２年度天栄村二岐専用水道特別会計決算認定について 認定
14 令和２年度天栄村簡易水道事業特別会計決算認定について 認定

15 令和２年度天栄村簡易排水処理施設特別会計決算認定について 認定

16 令和２年度天栄村介護保険特別会計決算認定について 認定
17 令和２年度天栄村風力発電事業特別会計決算認定について 認定

18 令和２年度天栄村後期高齢者医療特別会計決算認定について 認定

19 令和２年度天栄村水道事業会計決算認定について Ｐ２を参照 認定
20 令和３年度天栄村一般会計補正予算について Ｐ４を参照 原案可決

21 令和３年度天栄村国民健康保険特別会計補正予算について 事業勘定歳入歳出1,347.4万円追加
診療施設勘定歳入歳出850.9万円追加 原案可決

22 令和３年度牧本財産区特別会計補正予算について 歳入歳出 50万円追加 原案可決
23 令和３年度大里財産区特別会計補正予算について 歳入の補正 原案可決

24 令和３年度天栄村工業用地取得造成事業特別会計補正予算について 歳入歳出 2,386.8 万円追加 原案可決

25 令和３年度天栄村大山地区排水処理施設事業特別会計補正予算について 歳入歳出 97.2 万円追加 原案可決

26 令和３年度天栄村農業集落排水事業特別会計補正予算について 歳入歳出 280.6 万円追加 原案可決

27 令和３年度天栄村二岐専用水道特別会計補正予算について 歳入歳出 26.9 万円追加 原案可決
28 令和３年度天栄村簡易水道事業特別会計補正予算について 歳入歳出 10万円追加 原案可決

29 令和３年度天栄村簡易排水処理施設特別会計補正予算について 歳入歳出 48.2 万円追加 原案可決

30 令和３年度天栄村介護保険特別会計補正予算について 歳入歳出 1,417.4 万円追加 原案可決

31 令和３年度天栄村後期高齢者医療特別会計補正予算について 歳入歳出 29.1 万円追加 原案可決

32 令和３年度天栄村水道事業会計補正予算について 歳入歳出 233.8 万円追加 原案可決

９月定例会その他審議結果一覧表
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令和３年９月定例会の一般質問は、９月７日に行われました。
天栄村議会の一般質問は、答弁を除く議員の発言時間を 40 分とした一問一答方

式のスタイルをとっています。質問内容は抜粋となりますので、興味のある方は、
会議録をご覧ください。
（天栄村のホームページで順次公開されます）

議場は、空気清浄機の設置等、新型コロナウイルス感染症対策をしっかり行っています。

大須賀 渓仁 議員  …………………………………………… P81 9番

❶ 新型コロナウイルスワクチン接種の状況について
❷ 小学校の統合について
❸ 安心して通所できる保育所の確保について
❹ 「道の駅季の里天栄」について※

大浦 トキ子 議員  …………………………………………… P92 3番

❶ 「横断歩道の設置」について
❷ 「天栄村いきいきクラブ連合会」について

渡部　勉 議員  ………………………………………………… P103 7番

❶ 人口減少に対する村の対策について
❷ 新たな住宅分譲地計画の進捗について

村
政
を 

問
う

村
政
を 

問
う

「議会」は、住民の皆さんに代わって村の
行財政の運営を監視する役割があります。
一般質問は、その議会を構成する「議
員」に与えられた権利です。村の事務の
執行状況や村の将来への考え方について
報告や説明を村長に求めることができま
す。村民のための適切な村政運営が図ら
れているか、質問を行っています。

一般質問
議会の
豆知識
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本
村
に
お
け
る
集
団
接
種
の

接
種
率
、
個
別
の
ワ
ク
チ
ン
接

種
の
把
握
、
中
学
生
以
下
の
ワ

ク
チ
ン
接
種
対
策
に
つ
い
て
伺

い
ま
す
。

高
齢
者
の
集
団
接
種
か
ら
始

ま
り
、
８
月
に
入
り
、
高
校
生

以
上
か
ら
64
歳
ま
で
の
一
般
の

方
々
を
対
象
と
し
た
集
団
接
種

を
実
施
し
て
お
り
ま
す
。
高
校

生
以
上
の
接
種
率
は
８
月
31
日

時
点
で
72
・
６
％
で
あ
り
ま
す
。

個
別
の
ワ
ク
チ
ン
接
種
の
把

握
に
つ
い
て
は
、
各
医
療
機
関

が
本
村
に
提
出
す
る
請
求
書
や

国
で
管
理
し
て
い
る
「
ワ
ク
チ

ン
接
種
記
録
シ
ス
テ
ム
」
に
よ

り
把
握
を
し
て
お
り
ま
す
。

中
学
生
以
下
の
対
策
は
、
変

異
株
に
よ
る
感
染
拡
大
も
懸
念

さ
れ
る
こ
と
か
ら
、
小
学
６
年

生
か
ら
中
学
３
年
生
ま
で
を
対

象
と
し
た
集
団
接
種
を
夏
休
み

期
間
中
か
ら
実
施
し
ま
し
た
。

村
で
は
以
前
に
統
合
に
向
け

て
計
画
策
定
を
す
る
と
の
説
明

が
あ
り
ま
し
た
が
、
統
合
に
向

け
て
の
進
捗
状
況
と
構
想
を
伺

い
ま
す
。

本
年
度
、「
天
栄
村
小
中
学
校

統
合
委
員
会
」
の
委
員
の
方
に
、

先
進
事
例
の
視
察
を
実
施
し
て

い
た
だ
き
、
必
要
な
敷
地
面
積
、

校
舎
や
体
育
館
等
の
規
模
、
さ

ら
に
は
、
実
際
に
統
合
を
実
施

し
た
現
場
の
様
々
な
問
題
や
課

題
な
ど
を
集
約
し
て
い
た
だ
く

こ
と
と
し
て
お
り
ま
す
。
そ
の

結
果
を
い
た
だ
い
た
う
え
で
、

財
源
確
保
の
見
通
し
な
ど
も
踏

ま
え
な
が
ら
、
小
学
校
の
統
合

を
進
め
て
参
り
ま
す
。

天
栄
保
育
所
に
つ
い
て
は
、

危
険
区
域
に
あ
る
た
め
、
以
前

よ
り
安
全
確
保
の
面
が
指
摘
さ

れ
て
い
ま
す
。

ま
た
、
今
回
公
共
施
設
の
あ

り
方
検
討
委
員
会
の
審
議
に
も

か
け
ら
れ
て
お
り
、
早
急
な
対

策
が
必
要
と
感
じ
る
が
村
の
対

応
策
を
伺
い
ま
す
。

天
栄
保
育
所
は
土
砂
災
害
警

戒
区
域
内
に
位
置
し
て
お
り
、

豪
雨
等
に
よ
る
災
害
が
懸
念
さ

れ
る
こ
と
か
ら
、
村
で
は
、「
土

砂
災
害
に
関
す
る
避
難
確
保
計

画
」
を
策
定
し
、
万
が
一
の
事

態
を
想
定
し
た
避
難
訓
練
を
毎

月
実
施
し
て
、
乳
幼
児
や
職
員

の
安
全
確
保
に
努
め
て
お
り
ま

す
。し

か
し
、
ソ
フ
ト
面
で
の
対

策
等
に
は
限
界
が
あ
り
、
保
育

所
の
移
転
が
必
要
で
あ
る
と
認

識
し
て
お
り
、「
公
共
施
設
の
あ

り
方
検
討
委
員
会
」
や
「
小
中

学
校
統
合
委
員
会
」
か
ら
の
ご

意
見
を
踏
ま
え
な
が
ら
、
対
応

に
取
り
組
ん
で
参
り
ま
す
。

※
質
問
４
「
道
の
駅
季
の
里
天
栄
」

に
つ
い
て
は
、
会
議
録
を
ご
覧
く

だ
さ
い
。

大
須
賀 

渓
仁 

議
員

一
般
質
問

9番

村
政
を
問
う

新型コロナウイルスワクチン接種（小中学生）

外で遊ぶ子ども達（天栄保育所）

タブレット学習をする児童たち（大里小１・２年生）

❷
小
学
校
の
統
合
に

つ
い
て

❸
安
心
し
て
通
所
で
き
る

保
育
所
の
確
保
に
つ
い
て

議 

員

議 

員

議 

員

村 

長

村 

長

村 

長

❶
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス

ワ
ク
チ
ン
接
種
の
状
況
に

つ
い
て
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こ
の
こ
と
に
つ
い
て
は
、
令

和
３
年
６
月
定
例
会
に
お
い
て

質
問
し
た
と
こ
ろ
で
あ
り
ま
す

が
、
次
の
点
に
つ
い
て
伺
い
た

い
。

①
県
道
下
松
本
・
鏡
石
停
車
場

線
と
県
道
郡
山
矢
吹
線
の
交

差
点
へ
の
横
断
歩
道
設
置
に

つ
い
て
は
、
平
成
29
年
か
ら

こ
れ
ま
で
６
回
実
施
し
て
お

り
ま
す
と
の
村
長
の
答
弁
で

し
た
が
、
そ
の
後
須
賀
川
警

察
署
へ
の
要
望
は
し
て
い
る

の
か
伺
い
た
い
。

横
断
歩
道
の
設
置
に
つ
き
ま

し
て
は
、
８
月
４
日
に
「
須
賀

川
警
察
署
」、「
須
賀
川
土
木
事

務
所
」、「
村
」
の
３
者
で
、再
度
、

設
置
に
向
け
た
現
地
調
査
を
実

施
い
た
し
ま
し
た
。

村
と
い
た
し
ま
し
て
は
、
通

行
者
の
安
全
確
保
を
図
る
た
め
、

今
後
も
、
横
断
歩
道
の
設
置
を

要
望
し
て
参
る
考
え
で
あ
り
ま

す
。

こ
の
連
合
会
の
目
的
は
「
会

員
相
互
の
親
睦
を
は
か
り
、
健

康
、
友
愛
、
奉
仕
を
基
本
に
生

き
が
い
の
あ
る
生
活
の
実
現
」

と
な
っ
て
い
る
。

こ
の
精
神
に
則
り
、
現
在
「
各

地
区
」
の
方
た
ち
と
交
流
を
し

て
お
り
ま
す
。

そ
こ
で
次
の
点
に
つ
い
て
伺

い
た
い
。

①
令
和
３
年
度
に
お
け
る
各
単

位
老
人
ク
ラ
ブ
の
会
員
数
・

補
助
金
は
、
そ
れ
ぞ
れ
何
名

で
い
く
ら
に
な
る
の
か
。

②
連
合
会
に
加
入
し
て
い
な
い

単
位
老
人
ク
ラ
ブ
に
対
し
て
、

補
助
金
を
出
す
と
い
う
こ
と

に
つ
い
て
、
今
後
村
は
ど
の

よ
う
に
考
え
て
い
る
の
か
。

１
点
目
の
、
令
和
３
年
度
の
単

位
老
人
ク
ラ
ブ
の
会
員
数
と
補

助
額
で
す
が
、
高
林
老
人
ク
ラ

ブ
が
、
22
名
で
４
万
１
，
０
０
０

円
、
大
山
老
人
ク
ラ
ブ
が
、
14

名
で
３
万
７
，
０
０
０
円
、
大
里

東
部
老
人
ク
ラ
ブ
が
、
17
名
で

３
万
８
，
５
０
０
円
、
小
川
老

人
ク
ラ
ブ
が
、
30
名
で
５
万
５
，

０
０
０
円
で
あ
り
ま
す
。

２
点
目
に
つ
き
ま
し
て
は
、

昨
年
の
９
月
定
例
会
で
も
お
答

え
い
た
し
ま
し
た
が
、
老
人
ク

ラ
ブ
に
は
、
会
員
相
互
の
親
睦

は
も
と
よ
り
、
住
み
慣
れ
た
地

域
で
生
き
が
い
を
も
っ
て
健
康

に
生
活
す
る
た
め
に
重
要
な
役

割
を
果
た
し
て
お
り
、
そ
の
活

動
を
支
援
す
る
た
め
に
補
助
金

を
交
付
し
て
お
り
ま
す
。

単
位
老
人
ク
ラ
ブ
、
連
合
会
、

そ
れ
ぞ
れ
が
高
齢
者
の
活
動
に

と
っ
て
重
要
な
事
業
を
実
施
し

て
お
り
ま
す
の
で
、
引
き
続
き

支
援
を
行
っ
て
参
る
考
え
で
あ

り
ま
す
。

大
浦 

ト
キ
子 

議
員

一
般
質
問

3番

村
政
を
問
う

県道下松本・鏡石停車場線と県道郡山矢吹線の交差点

❶
「
横
断
歩
道
の
設
置
」に

つ
い
て

❷
「
天
栄
村
い
き
い
き
ク
ラ
ブ

連
合
会
」に
つ
い
て

議 

員

議 

員

村 

長

村 

長
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わ
が
村
の
人
口
は
、
年
々
減

り
続
け
、
８
月
１
日
現
在
５
，

４
４
０
人
（
住
民
基
本
台
帳
）

と
な
っ
て
お
り
ま
す
。

こ
の
よ
う
な
状
況
に
お
い
て
、

村
は
ど
の
よ
う
な
対
策
を
と
っ

て
い
る
の
か
伺
い
た
い
。

人
口
減
少
に
対
す
る
対
策
に

つ
き
ま
し
て
は
、
平
成
27
年
度

よ
り
５
年
間
を
計
画
期
間
と
す

る
４
つ
の
基
本
目
標
を
定
め
取

り
組
ん
で
参
り
ま
し
た
。

１
．
奨
励
金
交
付
事
業
に
よ
る

新
規
雇
用
者
の
確
保
や
農
業

後
継
者
の
定
着
な
ど

２
．
出
産
・
育
児
に
対
す
る
経

済
的
負
担
の
軽
減
や
子
育
て

環
境
の
整
備
や
特
色
あ
る
学

校
づ
く
り
な
ど

３
．
移
住
希
望
者
等
へ
の
情
報

発
信
や
体
験
ツ
ア
ー
、
合
宿

誘
致
助
成
の
実
施
な
ど

４
．
空
き
家
の
活
用
や
高
齢
者

も
安
心
し
て
暮
ら
せ
る
環
境

づ
く
り
な
ど
に
取
り
組
ん
で

参
り
ま
し
た
。

令
和
２
年
度
か
ら
の
第
２
期

総
合
戦
略
で
は
、
第
１
期
の
検

証
結
果
を
踏
ま
え
、「
Ｓ※

Ｄ
Ｇ
ｓ

の
推
進
」や「
関
係
人
口
の
創
出・

拡
大
」
な
ど
に
重
点
を
置
き
事

業
を
進
め
て
参
り
ま
す
。

人
口
減
少
の
対
策
の
一
環
と

し
て
、
新
た
な
住
宅
団
地
の
造

成
分
譲
を
計
画
し
て
い
た
と
思

う
が
、
そ
の
後
ど
う
な
っ
て
い

る
の
か
。

ま
た
、
民
間
資
本
と
連
携
し

た
ア
パ
ー
ト
の
建
設
に
つ
い
て

も
伺
い
た
い
。

新
た
な
住
宅
分
譲

地
計
画
に
つ
き
ま
し

て
は
、
環
境
調
査
を

行
い
、
財
源
確
保
や

そ
の
手
段
に
つ
い
て

検
討
し
て
参
り
ま
し

た
。
し
か
し
、
対
象

と
な
る
補
助
制
度
が

な
く
、
民
間
事
業
者

の
ハ
ウ
ス
メ
ー
カ
ー

と
協
議
を
進
め
て
参

り
ま
し
た
が
、
合
意

に
は
至
り
ま
せ
ん
で

し
た
。
な
る
べ
く
財

政
負
担
の
少
な
い
方
法
は
な
い

か
、
さ
ら
に
検
討
し
て
い
る
と

こ
ろ
で
す
。

ま
た
、
民
間
賃
貸
住
宅
建
設

事
業
に
つ
き
ま
し
て
も
、
令
和

元
年
以
降
、
地
元
建
設
業
者
に

よ
る
新
規
建
設
の
希
望
が
な
い

こ
と
か
ら
、
村
外
の
業
者
に
も

対
象
を
拡
大
す
る
こ
と
を
検
討

し
て
お
り
ま
す
。

渡
部
　
勉 

議
員

一
般
質
問

7番

村
政
を
問
う

元気いっぱいの園児たち（天栄幼稚園運動会の様子）

民間で建設されたアパート（飯豊地区）

※Ｓ
エスディージーズ

ＤＧｓ（Sustainable Development Goals：持続

可能な開発目標）とは、「国連で決めた 2030 年ま

でに世界をよりよくするための 17 の目標」のこと。

誰一人取り残さない社会実現のために先進国

も途上国もすべての国が関わって解決していく

取り組みです。

❶
人
口
減
少
に
対
す
る

村
の
対
策
に
つ
い
て

❷
新
た
な
住
宅
分
譲
地
計
画

の
進
捗
に
つ
い
て

議 

員

議 

員

村 

長

村 

長
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議会 議員・ の活動議会 議員・ の活動

総務常任委員会（渡部勉委員長）は９月 30日㈭、所管事務にかかる運営状況等について調査
を行いました。
初めに、屋内スポーツ運動場（季楽里）において、空調設備やトイレ設置工事について現地を
確認し、担当課長より説明を受けました。
また、他にも「へるすぴあ」と「文化の森てんえい」に設置された防犯カメラの設置状況や児童・
生徒に１人１台のタブレット端末を配付した公立学校情報機器等購入事業の使用状況のほか、新
型コロナウイルスワクチンの接種状況についても説明を受けました。

産業建設常任委員会（円谷要委員長）は、所管事務にかかる村内の工事現場の進捗状況等につ
いて調査を行いました。
今回の調査では、初めに（仮称）てんえいふるさと公園造成工事の進捗状況について現場確認
を行い、雨水排水工事等を進めていると担当課長より説明を受けました。
また、他にも産地生産基盤パワーアップ事業（花き栽培）や小川区の除染土壌等仮置場原形復
旧工事についても、現場確認し説明を受けました。

防犯カメラの映像をモニターで確認（へるすぴあ）

産地生産基盤パワーアップ事業の現場確認

空調設備の設置状況を調査（季楽里）

（仮称）てんえいふるさと公園造成工事の現場確認

屋内スポーツ運動場の空調設備等を調査

（仮称）てんえいふるさと公園造成工事の進捗状況等を調査

令和３年９月30日

令和３年９月30日

▶総務常任委員会所管事務調査

▶産業建設常任委員会所管事務調査
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さわやかな秋空のもと行われた、広戸小学校
５年生の稲刈り体験の１コマです。
児童たちが５月に田植えを行い、稲の成長を
楽しみにしながら、この日を迎えました。
田んぼの中は、雨の影響もあり足下が悪く、
慣れない作業ではあったものの、楽しく稲を刈
り取ることが出来たようです。自分たちが植え
たお米の収穫に大満足の様子でした。

10
月
に
入
り
、
村
内
の
水
田
が
、

鮮
や
か
な
緑
色
か
ら
黄
金
色
に
変
わ

り
、
刈
り
入
れ
が
進
ん
で
い
ま
す
。

今
年
は
夏
の
長
雨
に
よ
る
日
照
不
足

や
遅
霜
と
ひ
ょ
う
に
よ
り
、
水
稲
や

果
樹
等
に
被
害
が
出
て
お
り
、
さ
ら

に
米
の
買
い
取
り
価
格
の
下
落
に
よ

る
農
業
所
得
へ
の
影
響
が
心
配
さ
れ

ま
す
。

一
方
、
活
動
が
制
限
さ
れ
た
コ
ロ

ナ
禍
の
中
で
も
、
中
学
生
が
各
種
大

会
で
奮
闘
し
、
入
賞
す
る
な
ど
の
明

る
い
話
題
も
あ
り
ま
し
た
。

こ
れ
か
ら
年
末
に
か
け
て
は
、
暖

房
等
で
部
屋
を
閉
め
切
る
こ
と
が
多

く
な
り
ま
す
。
換
気
を
こ
ま
め
に
行

う
な
ど
、
一
人
ひ
と
り
が
感
染
予
防
を

徹
底
し
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
に

感
染
し
な
い
よ
う
願
う
ば
か
り
で
す
。

…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…

⃝

議
会
広
報
常
任
委
員
会

　
　
委
員
長　
　
大
須
賀
渓
仁

　
　
副
委
員
長　
　
大
浦
ト
キ
子

　
　
委

員　
　
渡
部　
　
勉

　
　
委

員　
　
廣
瀬　
和
吉

　
　
委

員　
　
北
畠　
　
正

議会 議員・ の活動議会 議員・ の活動

令和３年度秋季検閲式は 10月 17日㈰、屋内スポー
ツ運動場において村消防団員ら約60人が出席するなか
開催され、本議会から服部議長、大須賀副議長が来賓
として出席しました。
昨年に引き続き、新型コロナウイルス感染症拡大防
止のため、実施内容を縮小して開催され、通常点検や
各種表彰が行われました。
服部議長が、「不測の災害に対しても村民の安全・安
心のため、その力を遺憾なく発揮されますことを期待
しております」と来賓祝辞を述べました。

議会のホームページを
ご覧ください

議会のホームページが開設されて
います。議会の概要、会議録（平成
24年3月以降の定例会・臨時会）、
議会だよりが掲載されています。

天栄村ホームページトップ
http://www.vill.tenei.fukushima.jp/site/gikai/

天栄村議会 をご覧ください。

天栄村議会

あなたも議会を
傍聴してみませんか？

☎82-2101

定例会は3月、6月、9月、12月に
行われます。詳しくは議会事務局
へお問い合わせください。

通常点検の様子

通常点検や各種表彰を実施

令和３年10月17日▶令和３年度秋季検閲式
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